

# 広報たまつくり

(毎月1回発行) 発行人町長 坂本常蔵 昭和38年1月23日第三種郵便物認可  
印刷所 さんゆう社印刷 定価10円

29	28	15	12	8	6	2	1
日	日	日	日	日	日	日	日
農業所得標準協議会	ごみ処理場竣工式	1月					
消防役員会	農協合併設立委員会	2月					
区長会評議員会	ペリリュー島報告会	3月					
例月出納検査							

町政日誌  
（5月）



町の交通量

1日9000台が往来

近くバイパスの建設も

交通量が日ごとにふえ、い

ま玉造町では、一日約九千台の車が往来しています。

無理な車はどうにかならないものか、安心して歩ける道路がほしいとの声が多く聞かれるこのごろです。

町では、これらの交通問題にとりくみ、バイパス建設の促進を県に働きかけてきましたが、ことしはその実現が期待されています。

バイパスは市街地をさける浜から舟津までを結ぶ新しいルートが予定され、すでに測量が終わっています。

建設の計画は鉢田土木事務所ですすめていますが、町では、これらの計画に協力ををして早期着工をすすめてゆきます。

着工月は明らかではありませんが、決まりしだいみなさんにおしらせします。

四十五年十一月に交通青年隊がおこなった交通量調査で八千台を記録しており、現在は九千台以上と推定されています。

とくに、午前八時から午後六時までの生活時間には一時間に五百六十台という数字がでています。

交通公害もう少しで薄らぐことですからご辛棒ください。



わたしたちの生活は生産と消費に大別されますが、これらの生活から廃棄される種々の物質が公害という暗い影を背負つてわたしたちの生活をおびやかしています。そして公害の第一に考えらるべきのが環境汚染です。このことについて、国立衆衛生院公害衛生部長、鈴木武夫先生のお話は

われたしたちの生活は生産と消費に大別されますが、これらの生活から廃棄される種々の物質が公害という暗い影を背負つてわたしたちの生活をおびやかしています。そして公害の第一に考えらるべきのが環境汚染です。このことについて、国立衆衛生院公害衛生部長、鈴木武夫先生のお話は

### 環境汚染の種類は

一般的には、環境汚染といへば、大気汚染、水質汚濁、土壤汚染、食品汚染、固型廃棄物、騒音と振動、電離放射能汚染及び熱汚染です。

これらが人間の健康と福祉に關係してくるとき、環境汚染は対策が要求されます。ここでいう福祉への影響とは財産、自然界、快的な生活などへの影響を含めた広義なのです。

### 長期的公害のおそれ

これらの環境汚染一時期、局所の問題にとどまらず、長期的、継続的かつ広範囲の地域の問題となってきたために場合によっては、人類の将来の生存の問題を、地球規模で考慮せざるを得なかつたとの認識が現在全世界を支配しているといえましょう。

生物的特性によって、地球を利用し、開発し、現在の人間生活をきずきあげてきました。時に地球の支配者として君臨しているという錯覚さえもつきました。地球上の生物、無生物をとわすすべてのものは人間が利用し得るかぎりにあります。

無用のものは地球の自然の中に放置するかまたは放棄して、地球の自然の中でこれを処理せしめるのが最上の方策と考えました。地球の自然界はしたがつて人間に完全に従属したものであるとの考え方をもちつづけてきました。



国勢調査（45年10月）

### 年齢(15歳以上5歳ごと)配偶関係

年齢	男			女		
	未婚	有配偶	死別	離別	未婚	有配偶
15~19	684	3	-	-	637	18
20~24	406	69	1	1	384	127
25~29	139	197	-	2	58	291
30~34	33	366	2	2	10	404
35~39	12	525	5	2	6	512
40~44	10	519	6	3	10	507
45~49	4	377	7	4	9	446
50~54	3	337	1	4	4	302
55~59	3	260	8	2	2	252
60~64	2	239	23	2	3	223
65~69	7	206	51	2	3	160
70~74	1	160	45	1	5	113
75~79	2	66	31	2	2	134
80~84	0	22	22	1	1	10
85以上	-	6	9	-	-	58
総数	1,306	3,352	219	26	1,134	3,372

可能性がでてきたのです。  
人間は地球上の自然すなわち生物や無生物と対立関係にあるのではなく、それらの一人にすぎない人類という一生員にすぎない人種といふべきものと調和して、均衡を保つことによつてはじめて人類の生存と発展が将来保証されるものにすぎないものなのです。

自然界は無限力ではない  
人間に奉仕すべきものであるとされました。しかし自然界といえども無限の能力、無限の資源をもつものでないことを今や人類は知らしめられてゐるのです。

自然界からの報復を受ける

たまつとりの  
民俗資料

(3)

ぞうりは、ふるくから用いられ、ゲタが多く併用されてきたのは明治末からです。

その以前は、外出するときか雨天のときぐらいたしかゲタをはきませんでした。

ぞうりは、町場(まちば)でした。

ぞうりは、ふるくから用いられ、ゲタが多く併用されてきたのは明治末からです。



“今年こそ大巾に

## 生産者米価の引上げを、

すでに農業委員会系統組織全国農協中央会は、本年の産米価格を一五〇kg当たり二九千六百五十七円（一俵一万一千八百六十三円）現米価と対処しますと、三九・二%アップの引上げを五月二十四日決定政府国会に対し強力な運動を推進する方針が決定しました。今年産米の生産者米価の引上げは、自民・農林省は引上げに合意し、引上げもほぼ確定となり、焦点は引上げ巾をどの程度にするか政府内においてこんご検討するものと考

玉造町農村青少年クラブはその前身である四Hクラブの発足から経過して本年で十年目を迎え、これを記念して十周年記念式典を中央公民館においてさる六月二十四日開催します。

式典には、これまで業績のあつた先輩各位の表彰、並びに記念講演を行ない、激動期における今日の農業經營にあらたな決意を固め、クラブ員同志の団結と友情を強め、玉造町農業の發展に、供しま

ちどる為、農業委員会・農政活動推進本部・農協が一体となつて生産者米価引上の運動を行なうことになりま

ますか。本年は特に赤城農林大臣が生産者米価の引上を行なう旨の発言があり、

今年もいよいよ米価運動の時期となりました。町民のみなさんも、テンビ・新聞等でござんじのことと思ひ

一、農業所得の都市労働者並  
大會主張（スローガン）  
向上  
二、米価は、物価値上げの主  
役ではなかつた。

え、時期に合せて生産者大会を六月に実施することになりました。

農業後継者クラブ  
十周年記念式典

開  
く

理黒山永高石吉鈴栗阿  
崎沢崎峰野田藤木又部  
か民香貴美陽惠浩秀か  
おり保由美子二夫り  
寛忠耿仙忠恵文治軍保  
二泰松義一雄一者  
治治郎  
長長二長長長二二長統  
男女女女女女女男男女女  
新加若沖荒芹柄内内藤部  
田茂海洲宿沢具宿宿井落

△スタイルが変わつて三か月がす ぎましたがなんじんでいただけまし たか。	=	大芳 笹高 阿栗 小斎 理 場野 目塚 部又 崎 藤崎 武ひ健い 津 寅吉 み と = 俊で男し屋 茂松 作よ
が =	七 七 七 七 七 三 六 七 九 九 六 三 ○ 九 九 九 七 ○	
き =		谷 藤 舟 小 新 泉 里 浜 浜 座 島 井 津 山 田

飯仁森栗高鬼鈴磯小成小  
島平作原塚沢木山崎島沼  
は善とも源いか由勇三  
る英次よむ勝衛ゑえ松郎  
八七七七八一七五三八八年  
五〇八一八六九九九三三令  
泉上捻捻舟藤羽里浜泉八木部  
山木木津井生落

△今月は久しぶりであとがきを書きました。

出産と死亡の欄がいつもよりも多くスペースをとってしまったので、その余白を利用して、△四月は亡くなつたかたが多く、気候の悪さを物語つています。おからだにはくれぐれもきをつけてください。

△六月も中旬になり暑くなつてきました。

夏バテなどしないように。